

CANADA – Du riz GM illégal dans les supermarchés

Par Eric MEUNIER

Publié le 11/01/2008, modifié le 16/04/2025

Des échantillons prélevés par l'association Greenpeace dans deux supermarchés, à Vancouver et à Montréal, contenaient du riz LL601, non autorisé commercialement pour l'alimentation humaine dans ce pays [1]. Les produits concernés sont le riz à grains longs de la marque "sans nom" de Provigo (Loblaw's), vendu à Montréal, et le riz de marque "Western Family" vendu à Vancouver. Pour l'association, "si le gouvernement canadien avait pris le même type de mesures que celles mises en place au Royaume-Uni, en Russie ou aux Philippines, ils auraient trouvé ce riz il y a bien longtemps, et il ne serait pas présent dans les rayons des magasins aujourd'hui".

[1] <http://www.greenpeace.org/canada/fr...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/canada-du-riz-gm-illegal-dans-les-supermarches/>